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Protokoll der Jahreshauptversammlung am 25.03.2025, 18:00 Uhr,  

Raum D122 

 
Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 
 

1. Beginn um 18:00Uhr: Begrüßung durch den Vorsitzenden und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit 

• Es gingen keine Änderungswünsche zur Tagesordnung ein.  

• Bitte an alle Anwesenden, sich in die die Anwesenheitsliste einzutragen  

• Information an alle Anwesenden, dass nur Mitglieder abstimmungsberechtigt sind 

 

2. Bericht des 1. Vorsitzenden für 2024/Aktivitäten: 

• Anstrich Drachengarten durch den Vorstand  

• Abi-Sekt anlässlich der Zeugnisvergabe 

• Der neue Vorstand hat sich mittlerweile gut in den Aufgabenbereich eingearbeitet, 

Routine in Abläufen entwickelt. 

• Im Vergleich zu den Vorjahren sehr hohe Summe der Antragstellung und auch des 

Abrufs von Fördermitteln 

 

3. Bericht des Kassenwarts 

• System der Antragstellung von Fördermitteln wurde überarbeitet 

• Mittelzuweisung und Förderplan sind nun für den Vorstand auf Teams hinterlegt 

• Kassenprüfung erfolgte am 25.02.25 durch Frau Claudia Rauch und Frau Elena Dick 

• Details sind dem Kassenbericht zu entnehmen  

• Kassenstand: 63.780,75 Euro am 31.12.24 

• Reduzierung des Kassenstandes um mehr als 32.500,00 Euro 

• Mitgliederzahlen: 3 Mitglieder verloren in 2024, aktuell 292 Mitglieder 

• Bei der Schülerzahl von > 1000 ist das zu wenig 

• Wir müssen präsenter werden, um neue Mitglieder anzuwerben 

 

4. Vorstellung des Kassenberichts für das Jahr 2024 und Entlastung des Vorstandes durch Claudia 
Rauch 

• Generell keine Mängel oder Unregelmäßigkeiten festgestellt 

• Es wird jedoch empfohlen, die Ausgaben des Ehemaligenvereins in die Strukturen 

desselben zu überführen, da sie in ihrer Art und Weise nicht im Kontext der Aktivitäten 

des Freundeskreises stehen.  

• Dank der Kassenprüferinnen an den Kassenwart 

• Bitte um Entlastung des Vorstandes 

• Entlastung erfolgte einstimmig  

 

5. Vorstellung und Verabschiedung des Förderplans 

• Der Förderplan wurde detailliert besprochen und einstimmig verabschiedet. Er ist auf 

der Homepage der Schule einzusehen. 
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• Nachfolgende einige Details: 

o Seit letzten Jahr gibt es Büchertaschen für die Fünftklässler. Diese werden 

zukünftig mit den FK-Flyer ausgestattet. 

o Das Nachhilfe-Projekt „Schüler lehren Schüler“, das bislang von Löwenstark 
unterstützt wurde, wird seit diesem Jahr vom Freundeskreis unterstützt. Es 

setzt die Mitgliedschaft im Freundeskreis voraus und stellt ein sehr günstiges 

Angebot für Schüler:innen dar. Die Mitgliedschaft im Freundeskreis ist 

Voraussetzung für Lehrende und Schüler:innen => Hoffnung auf steigende 

Mitgliederzahlen 

o In diesem Jahr findet kein Indienprojekt (gebundene Rücklage) statt. 
o Kürzung der Breuberg-Förderung um 500,-- Euro mit dem Gedanken, den 

Sprinter zu sparen und durch private Fahrzeuge zu ersetzen (Klärung des 

Versicherungsschutzes durch Herrn Weis) 

o Anregung Herr Weis: zukünftig Anträge der Fachbereiche konsolidieren, in 

Anbetracht von Einsparungsbedarf 

o Es wird vereinbart die Anträge von Frau Kaiser und Frau Brocki zu Forum Beruf 

und Berufsinformationstag in Höhe von 500 EUR zurückzustellen, bis ein 

klärendes Gespräch zwischen den Antragstellerinnen und den Vorständen des 

Freundeskreises und des Ehemaligenvereines stattfinden konnte. Der Vorstand 

des Freundeskreises wird auf den Vorstand des Ehemaligenvereines zugehen 
um einen entsprechenden Termin zu vereinbaren.  

o   

• Größere Anträge:  

o Ausstattung GTA Raum 2.000,-- Euro 

o Ausstattung Schulseelsorgeraum, neu einzurichten 2.000,-- Euro  

o Anschaffung eines e-Pianos als zweckgebundene Spende durch Privatfamilie 

o Anschaffung Bildschirmmikroskope 3.200,-- Euro 

o Rollerparkplatz hinter dem Lehrerparkplatz mit hälftige Unterstützung des 
Schulträgers, ca. 4.000,-- bis 5.000,-- Euro. 

 

6. Neuwahlen des Vorstandes 

• Wahl von Christian Hoppe zum ersten Vorsitzenden 

• Wahl von Heidrun Lammers zur zweiten Vorsitzenden 

• Wahl von Daniel Schindele zum Kassenwart 

• Wahl von Matthias Gärtner und Milena Öhlenschläger zu Beisitzern 

• Alle Wahlen erfolgten einstimmig und alle Wahlen wurden von den Gewählten 

angenommen. 

 

7. Der 1. Vorsitzende schließt die Sitzung um 19:30 Uhr. 

 

 

Für den Vorstand      Protokollführung 
 

 

 

Christian Hoppe      Heidrun Lammers 


